

## Salud en Matahambre supera con creces meses anteriores

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 30 Julio 2020 11:39

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 568



A pesar de las limitantes existentes en el sector de Salud Pública debido al bloqueo impuesto por los Estados Unidos, Minas de Matahambre mantuvo su política en la atención a pacientes diagnosticados con diferentes patologías durante el primer semestre del año.

La doctora Mailé Acosta Valdés, jefa municipal de Asistencia Médica, manifestó, que Minas de Matahambre cuenta con la fuerza laboral calificada en las tres áreas de salud.

En los recursos deficitarios, como en el caso de los antibióticos, siempre existió una alternativa para darle solución a la problemática y que el paciente tuviera el tratamiento indicado.

Acosta Valdés especificó además, que trabajan con eficacia para alcanzar mejores resultados, en cada uno de los indicadores, aspecto que constituye una prioridad para el sector.

La misma fuente dijo que laboran con el objetivo de lograr enmarcarse dentro de la media provincial y nacional.

La dirección de Salud Pública siente satisfacción al contar con la última graduación de médicos, quienes con su potencial le darán fortaleza al territorio en cuanto a la atención a la población minera.

El municipio continuará con la capacitación continua para lograr mayor calidad en la atención que se brinda.